

La prairie à molinie

Près de la queue de l'étang, s'étend une vaste prairie dite à molinie. La Molinie bleue (*Molinia caerulea*) est une graminée qui se reconnaît facilement à la finesse de ses tiges, ondulant doucement par temps de grand vent. Par dessus tout, elle apprécie les sols humides et engorgés, pauvres en éléments nutritifs.



© E Trotignon

Autrefois, les vaches la pâturaient et l'on y prenait le foin pour la litière. Mais, inutilisée aujourd'hui, elle a tendance à s'étendre, à dominer le reste de la végétation, si bien qu'elle forme une prairie haute et dense, plutôt uniforme. Cependant, çà et là, sur sa lisière, poussent quelques Gentianes pneumonantes (*Gentiana pneumonanthe*), Cirses des anglais (*Cirsium dissectum*) et autres espèces remarquables.